

台風の被害

合橋小六年

堀江

美咲

十三号があはれていました。それは、私は家

族を苦しめられた。それは、私がいた。

その日、学校では大雨、暴風により学校か

う、自宅待機がでました。家に帰つて、ビデ

オを見ながらボーッとしていました。昼の三

時半ごろ、隣の祖父を探しにいきました。

外に出まつた。夕の三

した。坂を上がつた所にたくさんの人があつた。

奥にいまして、外に出ました。

けよつて川をのぞくと、今まで見たことのなか

まつた。水の量は大きくなつた。

いよいよ世界が広がつてしまつた。水の量は大きくなつた。

木や葉がどう水と一緒に流れき

何倍にも増え、木や葉がどう水と一緒に流れき

た。これ以上続くと、あふれてき

そうでした。これ以上続くと、あふれてき

た。

それでいました。これ以上続くと、あふれてき

た。

う川からあふれ、玄関にまでせまつていまし

た。

やめに晩ご飯を食べました。その時水は、も

は

た。みんなのくつかんと浮かんでいま

た。

した。祖父に  
「長ぐつを持つとき。  
と言われたので、つかる前に取つておきました。  
た。そして突然、「パチン」と停電しました。  
すぐもどりました。祖父のかい中電灯をとりにいきました。  
たみをふむと、ピチヨピチヨと音がして、た  
て、家のかい中電灯をとりにいきました。  
しみこんできまいました。二階に上がり、  
テレビもつきません。停電して電気がつかな  
かたです。たまに、階段の部分は、床やたたか  
う外を見ました。階段の部分は、床やたたか  
はもうつかり、一階までおよんできました。  
はましました。もう何も出来ないなと思いま  
窓の向こうは、祖父の車のライトまでき  
それでも疲れ寝てしまいました。  
翌朝、起きた時に布団をはねよけあわてて  
して階段を見ました。水はひいたみたいでし  
外を見ました。家は私の家でした  
して階段を見ました。家は私の家でした  
が床



テツ テー 的に 雑巾で ふきました。私の父は、消防署に勤務しているので、自分の家には帰れなかった状態でした。だからいろんな人が来て、水をくみ雑巾をぬらしてふいていきました。どうんどん 食は、午後三時ごろになりました。たまたまもかえました。きれいになつてふつう通り住させることになりました。たまたまもかえました。どうんどん ようになつたのは、十一月に入つてからだつたと思ひます。もうこんな被害は、あつてほしくないです。